

# EDITION BEAUCE.COM

LE QUOTIDIEN DES GENS DE LA BEAUCE

## 12 000 kilomètres à vélo pour aller aux Jeux olympiques de Pékin



M. Rolland Bouffard, de Sainte-Marie, assistait au départ. Il est photographié en compagnie d'un de ses amis, Michel Bédard de Saint-Hyacinthe, un des quatre Canadiens qui participent à l'aventure de quatre mois et demi, traversant l'Europe et l'Asie.

3/26/2008 1:53:03 AM

**M. Rolland Bouffard, de Sainte-Marie, était à Paris la semaine dernière pour saluer un groupe de 120 cyclistes, dans lequel se retrouvait l'un de ses amis, qui partait du parc Trocadéro, dans la capitale française pour un périple de 12000 kilomètres, traversant douze pays. L'arrivée du groupe est prévue à Pékin le 3 août, quelques jours avant l'ouverture des Jeux olympiques le 8 août, c'est-à-dire, le 08-08-08 !**

L'expédition est organisée par la Fédération française de cyclotourisme et l'âge moyen des participants est de 59 ans.



Depuis la France, le groupe rejoint la source du Danube, en Allemagne, le groupe longera ce fleuve en traversant l'Autriche, la Hongrie, la Serbie, pour arriver à son embouchure en Roumanie, pour ensuite remonter par la Moldavie et l'Ukraine, contourner la Mer Noire en parcourant une partie de la Russie, le Kazakhstan, le Kirghizstan et enfin arriver en Chine.



Les cyclistes sont suivis par une équipe technique, de médecins, de gens de communication, de mécaniciens (il n'y a qu'un seul modèle de bicyclette pour tous les participants).

Ils sont attendus dans les pays et les villes qu'ils visitent par les autorités et différents organismes communautaires et sportifs.

L'expédition peut être suivie sur Internet en : [cliquant ICI](#).

Nous remercions M. Bouffard pour nous avoir fourni ces excellentes photos.